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Zitat von xxlthl 

Naja, im Kern hat Tommi-Boy schon recht.

Bader hätte Kammerbauer einen 4-Jahresvertrag mit 2 Mio. Gehalt jährlich angeboten
und sich dann vor der Nordkurve als toller Sportdirektor, der mal wieder ein
Eigengewächs langfristig an den Verein gebunden hat, feiern lassen. Nach dem
Aufstieg im Sommer hätte man festgestellt, dass Kammerbauer den Ansprüchen der
ersten Liga doch nicht genügt, bzw. Bader hätte noch 2-3 neue Sechser aus
Mazedonien oder Estland verpflichtet. Kammerbauer hätte man dann 4 Jahre lang
durchfüttern müssen und nach 3 Jahren wäre rausgekommen, dass man leider für die
Vertragsverlängerung Ishak und Ewerthon für 2,50 Euro verkaufen musste...

Du vergisst die AK von 500000 Euro. 
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